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平成２８年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  ６月２２日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．国における消費税増税の再度にわたる先送りによる本市財政等に与える影響につ 

いて 

  (1)今回の消費税延期に対する市長の見解を問う。 

  (2)本市の財政及び各種事業に与える影響として具体的にどのようなものが考え 

られるのか。 

①各種子育て支援関連施策に与える影響について 

 ②介護等その他の各種社会保障関連施策に与える影響について 

 ③これらを踏まえ、本市の財政全体に与える影響について 

２．高齢者の貧困問題について 

  (1)高齢化の進展により高齢者の貧困の問題が深刻化しているが、本市における 

状況について 

 ①近年における本市の高齢者の生活保護受給者の状況はどうなっているか。 

 ②本市の生活に困窮している高齢者はどれくらいいるのか。 

 ③本市における高齢者の貧困問題について、どのように認識しているか。 

３．現在進められている用途地域及び農振地域の見直しについて 

  (1)用途地域の見直しについて 

  (2)農振計画の見直しについて 

４．教育行政について 

  (1)白河市内中学校教師の一部の教師の不適切な行動について 

５．新しい選挙法について 

  (1)選挙年齢が 18歳に引き下げられたことに伴い、白河市選挙管理委員会の対応 

について 

(2)１８歳１９歳の男女別の人数について 

  (3)期日前投票所を新たに設置する考えはないのか。 

 

２．佐川京子議員  ６月２２日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．国道２９４号バイパスについて 

  (1)現在の進捗状況について 

  (2)今後の進捗と開通時期の見通しについて 

２．物産館の設置について 

３．食育について 
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  (1)保・幼・小・中学校での朝食調査について 

  (2)課題について 

  (3)今後の取り組みついて 

４．学校規模の適正化について 

(1)教育委員会の考え方について 

(2)今後の取り組みについて 

 

３．大花務議員  ６月２２日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河市の観光等について 

  (1)表郷・大信・東、３地域のＰＲすべき資源とそのＰＲ方法について 

  (2)南湖公園に来る観光客のための施設の充実について 

２．スケートパーク設立等について  

  (1)スケートボードやローラースケート等のできる専用施設や場所が、白河市では 

現在あるのか。 

  (2)今後自由に遊ぶことが可能な場所の設置について検討できないか。 

３．高校・大学・専修学校の貸付金について  

  (1)入学一時金や奨学資金の概要と過去３年間の人数や金額等の実績について 

  (2)入学一時金や奨学資金返還金の過去３年間の人数と金額等の実績について 

  (3)返すべき資金の滞納状況を示してほしい。 

４．就学援助費について  

  (1)就学援助費の概要と過去３年間の人数や金額等の実績について、又増加してい 

ることの確認、傾向と援助理由についても伺いたい。 

５．陸上競技場の施設整備等について  

  (1)今年の主な内容と金額等について 

  (2)ナイター設備の検討について 

  (3)シャワー設備の概要と１回１００円の利用状況をお知らせください。 

６．管理職手当等について 

  (1)５年前と比較して管理職手当の主なものの内容について 

  (2)役職別人数及び手当額について 

  (3)昇給の早い職員と遅い職員がいるがどうしてか。人事評価による差だと思うが 

仕事の業務等に影響はないのか。 

７．白河市の指定管理者等について 

  (1)過去３年間の指定管理者制度の導入状況と、今後の予定等について 

  (2)指定管理者施設等を白河市ではどこの部局でどのように指導管理しているの 

かについて 

  (3)今現在の指定管理導入業務のメリット、デメリットの検証をお示しいただきた 

い。そして課題はあるのか。 
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４．根本建一議員  ６月２２日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．ふるさと納税について 

  (1)ふるさと納税を活用した市の取組について 

  (2)これまでの納税額の推移及び今後の取組方針について  

  (3)企業版ふるさと納税について 

２．公共下水道事業について 

  (1)公営企業会計への移行について 

   ①公営企業会計導入によるメリット及び課題について 

   ②移行準備期間の計画について 

   ③移行後の使用料金について 

 

５．深谷政男議員  ６月２２日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．農業行政 

  (1)風評被害対策後の農業の振興策について 

２．地域の安全・安心対策 

  (1)空き家対策について 

  (2)防犯カメラの設置ついて 

３．文化財行政 

  (1)文化財による地域活性化について 

  (2)地域の文化財、歴史の教育現場における活用について 

  (3)下総塚古墳、借宿廃寺等の今後について 

 

６．室井伸一議員  ６月２３日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．食品ロスについて 

  (1)食品ロスを削減することについて 

  (2)食品ロス削減の目標を設定することについて  

２．防災について 

  (1)災害時のトイレ確保について 

  (2)防災備蓄について 

  (3)福祉避難所について 

  (4)公衆電話の必要性について 

 

７．石名国光議員  ６月２３日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．介護関係について 

(1)「地域包括ケアシステム」の構築について 
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(2) 介護人材の確保について 

 ①国・県・市の取り組みについて 

(3)地域包括支援センターの現状と課題について 

(4)地域密着型サービス事業について 

 ①サービス事業の事業所数と入所者数について 

   ②事業者募集について 

２．観光関係について 

  (1)着地型観光の推進について 

   ①オール白河で推進する組織づくりについて 

   ②街なか案内人(ツーリズムガイド)の要請について 

 ③白河の地場産品を揃えたアンテナショップの開設 

３．教育関係について 

(1)東京五輪・パラリンピックについて 

 ①検討している事業について 

 ②高速交通・施設の優位性を活かした対策について 

(2)子どもの貧困について 

 ①子どもの貧困の状況と影響について 

 ②将来が閉ざれないよう貧困の連鎖を防ぐ支援対策について 

  (3)教職員の多忙化について 

 ①平成２７年度の市内小中学校教職員の時間外勤務について 

 ②時間外勤務の削減対策について 

(4)学校トイレの環境整備について 

 ①各学校での現状と今後の進め方ついて 

４．除染関係について 

(1)ため池数と測定結果、高レベル箇所数と対策について 

 

８．佐藤正則議員  ６月２３日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市の防災対策について 

(1)公的備蓄について 

 ①災害発生に備えた「食料備蓄」について 

２．市の農業政策について 

(1)農業の実態とＴＰＰの影響と対策について 

 ①白河地域、表郷地域、大信地域、東地域の「農家の戸数」「農業従事者数」 

「経営耕地面積」の最近のデータについて 

②ＴＰＰ協定により想定される影響と、ＴＰＰに対する対策はどうなっている

のか。 

３．「重度心身障がい者医療費助成制度」について 

(1)「償還払い」から「現物給付」移行にむけて 
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 ①実現するために必要とされる金額はどれくらいなのか。 

 ②国からの国保等に関してペナルティが課せられるとのことだが金額はどれく

らいか。 

４．「市営住宅」について 

(1)現在の管理戸数と入居戸数、及び「政策空家」について 

 ①白河地域、表郷地域、大信地域、東地域の「団地数」「管理戸数」「入居戸数」 

  はどうなっているのか。 

 ②空き室の中の「政策空家」は何戸あるのか。 

 ③「政策空家」以外の空き室すべてが「募集可能」であるはずが「募集」は一

部だけになっているのは、どういう理由からなのか。 

(2)空き室の「修繕」について 

 ①空き室期間が長期のため、「修繕」を必要とする戸数は、どのくらいあるのか。 

 ②「修繕」に必要な見積り金額は、どのくらいなのか。 

 ③「必要な見積り金額」を「公営住宅ストック総合改善事業予算」で補てん出

来ないのなら、「修繕費」を計画的に増額して募集戸数を増やすことが出来な

いか。 

 

９．深谷博歩議員  ６月２３日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．第２次総合計画 

  (1)安全・安心分野 

 ①避難所の安全確保と災害時に使用不可となった際の対応について 

 ②白河都市環境センターが災害等で設備が破損してまった場合などの復旧マニ 

ュアル等は整備されているのか。又、停電時の対応も伺いたい。 

 ③白河都市環境センターの既存設備で仮に被災し、復旧する場合、効率化を高

める為の設備更新や、最新処理技術の設備を新設検討するに当たりセンターと

しての課題を伺いたい。 

 ④熊本地震は連続して大地震に見舞われ、新耐震基準で造られた木造住宅の一

部が全壊したが、仮に同様の大地震が市内で起きた場合、家屋の被害状況は予

測できるか。 

(2)安全で安定した水の供給 ５－５－７ 

 ①市内の上水道給水戸数を旧４地区単位でお示しいただきたい。 

また、飲用井戸のみを使用している戸数を把握できていればお示し願いたい。 

 ②飲用井戸での予算計上されている事業内容を広報も含めお示しいただきた

い。 

 ③給水区域内で井戸を利用されている方が、上水道へ切り替える場合、立地条

件によっては本管からの引き込み距離が長く多額な費用を要する方がいる。 

  そこで、給水管布設に対する助成制度を考えてはどうか伺いたい。 

(3)合併浄化槽整備推進事業 ５－６－３ 
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 ①自治体の浄化槽設置状況を把握するのに汚水処理普及率という指標があるそ

うだが、白河市の普及率とその値は、国、県、市平均のどの位置にあるのかお

示しいただきたい。 

 ②整備推進計画の内容を具体的に説明願いたい。 

(4)効果的・効率的な行政運営の推進 ７－５－１～２ 

 ①昨年９月の一般質問以降の取り組みについて伺いたい。更にローリング方式

で策定実施とあるが、それ自体ＰＤＣＡ方式にどの様にリンクするのか、お示

しいただきたい。 

 ②行政改革推進委員会がどのような状況なのかお示しいただきたい。 

 

１０．大竹功一議員  ６月２３日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．文化交流館の運営について 

  (1)減免制度について 

 ①障がい者への入場料金の減免について 

２．生活困窮者の現状と支援策について 

(1)生活困窮者への対応について 

①相談の内容と件数の推移について 

②生活困窮者からの相談対応と支援策について 

  (2)生活保護の意義と現状について 

   ①生活保護法の意義について 

   ②生活保護家庭の現状（世帯数）について 

   ③対象となる要件について 

３．動物愛護について 

  (1)動物愛護に関する教育について 

   ①学校での動物愛護教育について 

  (2)動物愛護に関する啓発活動等について 

   ①市民への啓発活動について 

  (3)諸問題の対応について 

   ①脱走犬・放浪犬の対応について 

   ②野良猫問題について 

 

１１．山口耕治議員  ６月２４日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．災害行政について 

  (1)東日本大震災から５年が経過し、我々は災害に対し多くの教訓を得ることと 

なった。 

   行政のリーダーとしての市長の危機管理の心構えをお聞かせ願いたい。 

  (2)災害マニュアルの策定や災害対策の専門家の助言を伺う機会はあるのか。 
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(3)ボランティア、災害派遣医療チーム（ＤＭＡＴ）の受け入れはどのようになっ 

ているのか。 

  (4)これまでの復旧、復興の進捗状況は。 

   ①復興資金の合計額は。その内訳は。本市の持ち出し資金は、どの程度であっ 

たのか。 

②「集中復興期間」の終了に加え「熊本地震」に伴う大規模災害の発生などに 

より、当地方への国の財政支援が減少することが予想されるが、今後、財政面 

での課題はあるのか。 

  (5)原発事故について 

   ①住宅除染の進捗状況は。 

   ②汚染廃棄物の管理状況は、どのようになっているのか。 

   ③食品の放射性物質検査について 

   ④風評被害について 

  (6)小峰城の石垣復旧について 

   ①石垣復旧の状況は。 

   ②今日までの復旧の経過を市史として後世に伝えるべきと考えるがいかがか。 

  (7)本震が先に来るといった考えが覆ることを今回の熊本地震で学んだ。５年経過 

した東日本大震災が余震であったらと考え、震災で傷んだ原発が再び事故を起こ 

さないといった保障はない。再び、事故が起きた時の避難経路はどのように考え 

ているのか。 

  (8)森林整備と放射性物質対策を一体的に実施する「ふくしま森林再生事業」につ 

いて、本市の取り組みと今後の予定は。 

２．観光行政について 

  (1)観光振興の目的は何か。 

  (2)宿泊施設の充実について、民泊などの考えは。 

  (3)白河市としての、お土産物のブランド化、共通ラベルの製作について。 

３．教育行政について 

  (1)学校施設、長寿命化検討事業の進捗状況。その事業の意味について 

  

１２．岩崎洋一議員  ６月２４日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．しらかわ地域定住自立圏共生ビジョンの進捗状況について 

  (1)広域観光の推進について 

   ①デスティネーションキャンペーンの総括と今後の広域観光の推進について 

  (2)スポーツの推進について 

①健康寿命を延ばすためのスポーツの振興ついて 

②生涯スポーツとしてのゴルフの振興について 

③圏域中学校のゴルフ部設置について 

２．まちづくりのソフト事業について 
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(1)白河文化交流館の運営について 

①舞台イベント以外のソフト事業について 

(2)マイタウンの運営について 

①具体的な事業の運営体制について 

３．南湖公園の活用について 

(1)お茶会の促進について 

①共楽亭の活用について 

(2)歴史的風致維持向上地区計画の導入に伴う楽楽「らくおう」の今後について 

４．定住・交流人口増加促進について 

(1)今後の取り組み体制について 

①（仮称）交流人口増加促進事業部の設置について 

 

１３．深谷弘議員  ６月２４日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．国保の現状と広域化 

  (1) 市国保の現状について 

   ①国保加入者世帯（被保険者）の実態 

   ②平成 28年度国保税について 

(2)国保の広域化（新制度への移行） 

①市町村国保から県国保への流れ 

②平成 30年度新制度移行までの課題 

 イ）財政運営 

 ロ）資格管理 

 ハ）保険料の決定、賦課・徴収 

ニ）保険給付 

ホ）保険事業 

２．介護予防・日常生活支援総合事業（「総合事業」） 

  (1)現行制度における介護予防給付との比較 

  (2)「総合事業」のサービスの類型化と基準・単価 

  (3)「総合事業」の実施方法と提供者（「担い手」） 

３．白河文化交流館コミネス 

(1)建設費用及び各種備品等費用の総括 

①建設に係る執行額及び執行予定額 

 ②財源 

 ③市債の償還計画と交付税措置 

 ④開館までにかかる各種備品等費用 

 


